



### **Muere otro soldado de la Séptima Brigada del Ejército por meningitis**

**En los últimos días un soldado de esa misma unidad militar había fallecido por esta causa.**

Por medio de un comunicado el Ejército confirmó la muerte del soldado Ricardo Hernández Muñoz, adscrito al batallón de ingenieros Carlos Albán Estupiñán, de la Séptima Brigada del Ejército, quien permanecía hospitalizado luego de que le detectaron una meningitis que generó una alerta médica en esta unidad militar.

“Teniendo en cuenta la situación sanitaria presentada en el Cantón Militar de Apiay por dos casos confirmados de meningitis bacteriana, dados a conocer en días anteriores, este Comando lamenta el fallecimiento en las últimas horas del Soldado Regular Ricardo Hernández Muñoz”, dice el comunicado.

El soldado Hernández, quien se había vinculado al Ejército el pasado primero de agosto, permanecía en cuidados intensivos en la Clínica Meta, de la ciudad de Villavicencio, luego de que el 27 de agosto fuera diagnosticado de meningitis.

Por esta misma causa falleció hace unos días el soldado José Antonio Narvárez Conde de 18 años, quien había ingresado al Ejército hace aproximadamente un mes y fue asignado a la citada brigada tras su enlistamiento en Montería, Córdoba.

De acuerdo con el comunicado, de los ocho soldados que se encontraban en observación en el Hospital Militar de Oriente en Apiay y en el Hospital Militar Central en Bogotá, solo uno continúa bajo observación médica con resultados positivos en el tratamiento, los demás fueron dados de alta ya que ninguno de ellos presentó infección por meningitis bacteriana.

Según indicó el coronel Julián Cadavid, director general del Hospital Militar de Oriente, los 540 soldados del batallón “se encuentran en un aislamiento preventivo, no en



cuarentena. Se les está haciendo un seguimiento, un tratamiento consistente en una profilaxis preventiva para que no se vayan a generar nuevos casos”.

El Ejército aseguró que hasta el momento siguen activas las medidas de control y prevención en el Cantón Militar de Apiay en Villavicencio, en donde se realiza el protocolo médico indicado. Hasta ahora no se han presentado más casos positivos de meningitis.

JUSTICIA

Diario Portafolio, 3 de Septiembre de 2015. Página 19.